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ACTA Nº 11/2018 

COMISIÓN INFORMATIVA DE DEPORTES CELEBRADA EL DÍA 2 DE 

OCTUBRE DE 2018 

 

 

ASISTENTES: 

 

PRESIDENTE: 

D. Pablo Luis Gómez Hernández. 

 

VOCALES: 

Dª. Mª Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 

D.  Oscar Arroyo Terrón 

Dª. Mª Raquel Arribas de la Fuente 

D. Felipe Gutiérrez Hernández 

D. Alfonso González Garrido 

Dª. Ana María Martín Fernández 

Dª. Julia María Martín Velayos 

Dª. Inmaculada Yolanda Vázquez Sánchez 

D. Josué Aldudo Batalla 

D.  Rubén Arroyo Nogal 

D.  Alberto López Casillas 

D. Francisco Javier Cerrajero Sánchez 

 

DIRECTOR DE INSTALACIONES DEPORTIVAS: 

D. José Carlos Cubillo Díaz 

 

SECRETARIA: 

Dª. María Isabel Muñoz Retuerce 

 

 

  ===================================== 

   

 

 En la ciudad de Ávila, siendo las ocho horas y treinta 

y siete minutos del día dos de octubre del corriente, se 

reúne en esta Casa Consistorial bajo la Presidencia del 

Concejal Delegado D. Pablo Luis Gómez Hernández, la 

Comisión Informativa de Deportes con objeto de celebrar 

sesión ordinaria para tratar los asuntos comprendidos en el 

orden del día, emitiéndose los siguientes: 
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DICTÁMENES 

 

 

1º.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR. 

 

 La Comisión aprobó favorablemente con los votos 

positivos de P.P., Ciudadanos, P.S.O.E., Trato Ciudadano y 

U.P.yD. y la abstención de I.U., el acta de la sesión 

anterior que tuvo lugar el día 4 de septiembre del 

corriente. 

 

2.- INFORME SEMANA EUROPEA DEL DEPORTE. 

 

 El Presidente  comunica que se ha enviado a todos los 

miembros de la Comisión el informe sobre el desarrollo de 

la Semana Europea del Deporte, el cual ha elaborado el 

mismo al haber asistido prácticamente a todos los actos y 

haberse preocupado de recabar datos que son los que ha 

trasladado al informe. Comenta que es un informe puramente 

objetivo con datos concretos y que si tuviera que hacer 

otro de forma subjetiva, lo haría en el sentido de 

trasladar que la Semana Europea del Deporte en Ávila ha 

sido todo un acierto, que se debería repetir en próximos 

años y habría que dotarlo de un presupuesto más elevado, 

con una programación más completa y trabajada con tiempo 

suficiente. 

 

 Informa que se ha difundido de forma correcta y sobre 

todo al mundo del deporte que son los primeros 

destinatarios. Opina que las jornadas de puertas abiertas 

propuestas por varios clubes han tenido un gran éxito, a la 

vez que da su agradecimiento a los cinco clubes que han 

prestado voluntariamente su colaboración. 

 

 D. Francisco Javier Cerrajero da las gracias por la 

rapidez del informe y porque está muy bien elaborado. 

 

 Comenta que es la primera vez que se hace en nuestra 

ciudad esta Semana Europea del Deporte, opinando que hay 

que darle más difusión en sucesivas ediciones, ya que la 

participación no ha sido la deseada. 
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 Tiene desconocimiento con respecto al gasto de 605 €, 

perteneciente a la Mesa redonda “La Evolución del Deporte 

en la Ciudad de Ávila”. La Presidencia responde que son 500 

€ mas I.V.A., que se destinaron a la realización un video 

con la participación de ilustres deportistas abulenses que 

no pudieron asistir al acto y querían dejar su opinión, 

como Raúl Chapado, Rubén Peña, Zósimo San Román y otros. El 

moderador y los ponentes eran todos de Ávila y han asistido 

de forma altruista. 

 

 D. Francisco Javier Cerrajero también pregunta a que 

corresponde el gasto de la charla de la Homofobia en el 

Deporte, respondiendo la Presidencia que es caché y gastos 

de desplazamiento del conferenciante D. Víctor Gutiérrez. 

 

 La Presidencia comenta que lo que ha tenido una enorme 

aceptación, sobre todo entre los clubes, es la propuesta 

que hizo D. Rubén Arroyo del uso gratuito de las 

instalaciones deportivas municipales durante la semana. 

 

 D. Rubén Arroyo pregunta si los datos los ha recabado 

la Presidencia, respondiendo la misma que sí, que como ha 

manifestado con anterioridad ha asistido a la práctica 

totalidad de los eventos y se ha preocupado de recabar 

información. 

 

 También pregunta si la gratuidad de las instalaciones 

ha repercutido en los clubes o también en usuarios 

particulares, contestando D. José Carlos Cubillo que no ha 

habido un aumento significativo en el uso de las 

instalaciones, que el beneficio directo lo han recibido los 

clubes que habitualmente las utilizan.  

 

 D. Alberto López coincide en lo acertado de hacer este 

informe, comenta que es la primera vez que se celebra en 

Ávila la Semana Europea del Deporte y tiene desconocimiento 

de como se ha coordinado a nivel nacional. La Presidencia 

responde que todo esto está tutelado por el Consejo 

Superior de Deportes, que ha creado una plataforma digital 

a nivel nacional donde todos los que se adhieren envían sus 

programaciones y a través de la plataforma se difunde por 

toda España. Además al adherirse permiten la utilización 

del logo del Consejo Superior de Deportes en todos los 

actos y sus sistemas de comunicación. Además de todo esto, 

el propio Consejo ha realizado una programación especial 

que en esta ocasión se ha centrado en la zona de Levante. 
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 D. Josué Aldudo coincide en la opinión de que es la 

primera Semana Europea del Deporte en Ávila y por ello es 

posible que la participación ha sido escasa, solicitando 

que para el próximo año se realicen las gestiones 

necesarias para que sea Ávila donde se lleven a cabo las 

actividades que organiza el Consejo Superior de Deportes. 

 

 Dª Yolanda Vázquez pregunta quien designó los ponentes 

de la mesa redonda de la “Evolución del Deporte en la 

Ciudad de Ávila”. La Presidencia responde que ha sido la 

Asociación Abulense de la Prensa Deportiva la promotora del 

acto, que fue moderado por D. Luis María Soto y que 

participaron distintas personas abulenses vinculadas con el 

mundo del deporte.  

 

 D. Alfonso González agradece la predisposición de 

todos los Grupos Políticos para que se haya podido celebrar 

la Semana Europea del Deporte, y agradece también a todas 

las personas, clubes y entidades que han prestado su 

colaboración. 

 

 

 

3º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA. 

 

 A ) CESIÓN C.U.M. CARLOS SASTRE A LA COMANDANCIA DE LA 

GUARDIA CIVIL 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, ceder de forma gratuita el 

C.U.M. Carlos Sastre, el día 12 de octubre de 10,00 a 14,00 

horas, a la Comandancia de la Guardia Civil, para la 

celebración de los actos de la festividad de la Virgen del 

Pilar, en caso de que las condiciones meteorológicas sean 

adversas. 

 

B) SOLICITUDES DE REAJUSTE DE LAS SUBVENCIONES 

CONCEDIDAS A LA AA.VV. ZONA NORTE EL SEMINARIO Y A LA 

DELEGACIÓN ABULENSE DE AJEDREZ. 

 

 La Presidencia comunica que se ha elaborado un informe 

por D. José Carlos Cubillo en el que dice “Vistas las 

solicitudes formuladas por la AA.VV. Zona Norte El 

Seminario y la Delegación Abulense de Ajedrez para el 

reajuste de las subvenciones concedidas a ambas entidades, 

se informa que el Artículo 14.3 de la Ordenanza General de 

Subvenciones del Ayuntamiento “3.- Una vez adoptada la 
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resolución de la concesión podrá realizarse un reajuste en 

la distribución de los gastos del proyecto o actividad 

subvencionadas, previa autorización del órgano concedente y 

siempre quela autorización no perjudique los derechos de 

terceras personas o entidades.” Y de conformidad con este 

artículo se propone se autorice realizar el reajuste 

correspondiente a las mencionas entidades en las 

actividades denominadas: 

 

 XXXII Carrera del Pavo 2018-AA.VV. Zona Norte el 

Seminario. 

 I Torneo de Ajedrez Rey Niño de Jóvenes Maestros- 

Delegación Abulense de Ajedrez”. 

 

D. Francisco Javier Cerrajero manifiesta que este caso 

se ha dado en otra Área y que podemos encontrarnos con 

contradicciones entre unas Áreas y otras. Que se consulte a 

los Servicios Jurídicos y que desde un punto jurídico se 

decida. 

 

D. Rubén Arroyo manifiesta que sería conveniente que 

antes de que se votara se solicitara un informe. 

 

La Presidencia responde que se consultará a los 

Servicios Jurídicos y que posteriormente se presentará de 

nuevo a la Comisión de Deportes. 

 

 C) INFORME SUBVENCIONES DEPORTIVAS 

 

 La Presidencia comunica que algunas de las 

subvenciones de deportes ya tienen finalizados todos los 

trámites administrativos, estando pendientes de que se 

fiscalicen en Intervención. Ha finalizado el plazo de 

justificación de la subvención de transporte el día 31 de 

Agosto y las de gastos corrientes y máxima categoría el 30 

de Septiembre. Aun  está pendiente de que finalice el plazo 

de las subvenciones para la realización de actividades 

deportivas que será el 31 de Octubre. 

 

D. Alfonso González solicita una copia de la resolución 

de la subvención de transporte. 

 

 D. Alberto López comunica que tiene dudas de si  

determinadas actividades deportivas han contratado el 

seguro que obligatoriamente tienen que tener.  
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D) PROYECTO REAL ÁVILA 

 

La Presidencia informa que se han presentado varias 

alegaciones al Proyecto presentado por el Real Ávila, sobre 

las actuaciones a realizar en el estadio Adolfo Suárez y el 

campo anexo, estando en estos momentos siendo estudiadas 

dichas alegaciones por los servicios jurídicos y el resto 

de servicios del Ayuntamiento que tienen que ver sobre este 

proyecto.  

 

E) CAMPO DE FÚTBOL DEL COMPLEJO DEPORTIVO MANUEL SÁNCHEZ 

GRANADO. 

 

La Presidencia comunica que se ha adjudicado la 

renovación del campo de fútbol de césped artificial del 

Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado a la empresa 

Mondo Ibérica, que se está pendiente de la firma del 

contrato y con la intención de proceder a su realización lo 

antes posible. 

 

 

4º RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

 D. Alfonso González traslada la demanda para que el 

patinaje artístico se pueda realizar en el C.U.M. Carlos 

Sastre. 

 

 Solicita que en la próxima edición del Día del Deporte 

en la Calle, se instale un stand de promoción del “juego 

limpio”. Le responde el Presidente que se tendrá en cuenta 

a la hora de elaborar la programación de la próxima 

edición. 

 

 Pregunta cuantos frontones municipales existen en la 

ciudad. La Presidencia responde que solamente el del 

Polideportivo Municipal de San Antonio. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta sobre el estado de las obras 

y distintas intervenciones de la piscina cubierta del 

complejo Manuel Sánchez Granado y de la pista de atletismo. 

D. José Carlos Cubillo contesta que ya está toda la 

documentación del expediente finalizada, estando a la 

espera de su aprobación en Intervención. 

 

 Pregunta sobre las tejas retiradas del edificio de la 

piscina cubierta derribada que estaban colocadas en la 

acera y que ahora están al lado del campo de fútbol. D. 
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José Carlos Cubillo responde que se han quitado de la acera 

y se han llevado a otro lugar para su posterior 

almacenamiento. 

 

 Pregunta donde se encuentran los paneles solares que 

se retiraron de dicho edificio. D. José Carlos Cubillo 

responde que eran paneles inservibles que llevaban muchos 

años sin dar servicio y que se han reciclado. D. Rubén 

Arroyo y D. Francisco Javier Cerrajero solicitan el 

informe. 

 

 D. Josué Aldudo solicita que no se abone la subvención 

de la Carrera Solidaria, hasta que no se aclare el tema de 

la colocación de la cartelería por la ciudad. 

 

 D. Alberto López manifiesta haber tenido información 

de que la piscina de verano no tiene acceso para 

discapacitados. D. José Carlos Cubillo responde que sí que 

se dispone de una grúa para facilitar el acceso de personas 

con discapacidad a los distintos vasos de las piscinas y 

que concretamente este verano se ha utilizado en numerosas 

ocasiones. 

 

 Pone de manifiesto que no hay taquillas suficientes a 

disposición de los usuarios en la piscina cubierta y en la 

de verano sencillamente no hay ninguna. La propuesta es que 

se revisen las existentes y que se incremente el número de 

ellas para dar un mejor servicio a los ciudadanos. 

 

 D. Rubén Arroyo pregunta por qué los árbitros de 

Juegos Escolares no han cobrado la subvención. D. José 

Carlos Cubillo responde que no tiene conocimiento de ello 

que lo consultará. 

 

 Pregunta cuándo se va a iniciar el derribo del 

edificio de la ciudad deportiva de la zona sur. La 

Presidencia responde que el adjudicatario ha presentado un 

anteproyecto del derribo, que ha sido revisado por nuestros 

servicios técnicos para comprobar el cumplimiento de todas 

las prescripciones del pliego, se les ha requerido ciertas 

modificaciones y se está a la espera de recibir el proyecto 

definitivo. 

 

 Pregunta cómo no está vallado perimetralmente el 

edificio  si está en riesgo de derrumbe. La Presidencia 

responde que ha estado vallado durante muchos meses hasta 

que el vallado ha desaparecido presuntamente por robo, que 
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se ha requerido a la empresa adjudicataria del contrato del 

derribo un nuevo vallado, sin que hasta la fecha hayan 

procedido a ello a pesar de la continua insistencia. 

 

 D. Francisco Javier Cerrajero pregunta si se han 

llevado a cabo los trámites que se acordaron en la mesa de 

trabajo del Consejo Municipal de Deportes celebrada el día 

6 de junio sobre Juegos Escolares. La Presidencia responde 

que se informará debidamente en la próxima sesión del 

citado Consejo. 

 

  

 Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia 

levantó la sesión, siendo las nueve horas y treinta y ocho 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual yo, 

la secretaria, doy fe. 

 

 

     Ávila, 2 de octubre de 2018 

VºBº       La Secretaria Comisión 

EL PRESIDENTE 


